
Ｒ２ 第１回あいさつ運動事後アンケート 

 ８／２７・２８・３１日実施 

１年次 

・先生方、役員の皆様、いつも色々とありがとうございます。あいさつ運動をする前までは、生徒

があいさつしてくれるか心配でしたが…生徒、ほとんどの子供達があいさつをしてくれたので、

びっくりしました。今日、参加して良かったです。時間も、登校時間が早くなったので、仕事に

も十分、間に合いました。また日陰で活動できたことも良かったです。 

・子供達の朝の登校する様子がわかり安心しました。あいさつもよくできていたと思います。運動

部の子達のあいさつは、いつでも元気で気持ちがよいです。あいさつ運動に参加させていただき、

ありがとうございました。 

・暑い中を通学して来る生徒達は、声の大小は様々ですが、あいさつを返してくれました。特に野

球部の男の子は、気持ちの良いあいさつでした。「おはよう」「こんにちは」から「ありがとう」

「ごめんなさい」などの当たり前の言葉は、人と人との関わりの中で、とても大切なものだと思

います。その中で、あいさつは基本だと思いますので、生徒達だけでなく、私達大人もしっかり

あいさつをかわしたいと、改めて思うことができました。 

・保護者参加のあいさつ運動は、高校生になった子供の学校での様子をちょっとした時間でしたが

見ることができ、貴重な体験をさせていただきました。風紀委員の生徒達の気持ちの良いあいさ

つも、朝からとても清々しい気分になりました。ありがとうございました。 

・生徒達、自ら進んであいさつする姿を見て、とても素晴らしいと思いました。これからも「あい

さつ運動」を続けてほしいと思います。 

・正直、良い意味で裏切られた感じです。申し訳ないのですが、朝のあいさつなどある程度軽くす

るのではと予想していました。実際には予想に反して殆どの生徒が笑顔で大きな声でしっかりと

あいさつしてくれました。人としての生活において、あいさつができる事、返事ができる事、間

違ったら謝れる事は非常に大切な事と思っています。しっかりあいさつできる城西高校の生徒に

感心と安心しました。日頃よりの先生方のご指導に感謝いたします。ありがとうございます。 

・風紀委員の生徒の皆さんの声が、清々しくひびき、多くの生徒がしっかりあいさつをしてくれて

気持ちのいい時間でした。学校の雰囲気が味わえて良かったです。生徒達も気が締まっていいと

思います。 

 

２年次 

・あいさつ運動に参加させていただきありがとうございました。高校になると、小・中学校と違い、

あまり学校へ行く機会も少なくなり役員にもならなければ、このような行事にも関わることも無

かったのですが、今回参加させていただき、直接子供達の登校の様子や先生方が子供達にあたた

かく声をかけている現場を見ることができ、学校の雰囲気を感じとれたような気がしました。元

気にあいさつする子、恥ずかしそうに頭だけ下げる子、それぞれでしたが、みんなちゃんとあい

さつができていると思いました。（特に野球部の子供達のあいさつが元気でとても清々しかった

です。）ただ、あいさつ運動の日程が朝もまだ暑い時期なので、もう少し朝のうちは涼しい夏(？)

くらいだとよかったかな？ 

でも参加させていただきよかったです。 

・あいさつはコミュニケーションの第一歩、また、あいさつは、心を開く鍵と言われています。新

型コロナウイルスの影響でマスク着用のためどんな表情であいさつしてくれているのか確認で

きず少々残念でしたが、大きな声で、私の目を見ながらあいさつしてくれる生徒が多かったので、

うれしく思いました。朝のあいさつで体と心のスイッチをＯＮに切り替え、生徒皆さんの充実し

た学校生活の一日が始まるのだと感じました。 

 



３年次 

・朝から子供達とあいさつをかわし、登校の様子が見られてよかったです。子供達の参加が少なか

ったせいか、昨年よりも元気がなかったように感じました。高校に入ると学校の様子を見る機会

がとても少なくなるので、役員の方達以外でも希望者は参加できるようにできたらよいと思いま

す。 

・みんな元気にあいさつしてくれました。今、体育着登校で学校外でも城西の生徒と目立ちますが、

きちんとあいさつしてくれるのでうれしいです。 

・先生、ご父兄の皆様 コロナ禍の中、朝早くからお疲れ様でした。朝からとても蒸し暑い日のせ

いか、マスクのせいか、子供達皆赤い顔をして汗をかきながら登校していました。マスクをして

いても元気にあいさつしてくれました。次回の時はコロナが落ち着いて、また元気な顔が見たい

です。 

・初めてあいさつ運動に参加させていただきました。朝少々早くて大変でしたが、生徒の方、先生

と、たくさんのあいさつで1日をスタートできてとても良い運動（活動）だと思います、ありが

とうございました。 

 


